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PROCÈS-VERBAL  
 

RÉUNION EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL 
Le mardi 6 aout 2024, 19 h – Ville de Saint-Quentin 

 
PRÉSENCES : Nicole Somers, Maire ; les conseiller-ère-s : Jean-François Martel, Roger Guimond, 

Serge Pineault, Patrick N. Jean, Alain Martel et Marie-Josée Thériault; personnel 
administratif : Suzanne Coulombe, Directrice générale-Greffière; assistance : 0 
 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION À 19 H. 
 
2. DÉCLARATION DE CONFLITS D’INTÉRÊTS 

Aucune. 
 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
RÉSOLUTION 2024-171 
Il est proposé par le conseiller Roger Guimond et appuyé du conseiller Jean-François Martel, 
que l’ordre du jour soit accepté tel que présenté.   ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

4. COMITÉ DU PERSONNEL 
Poste de technicien comptable : 
Le Conseil municipal est informé de la démission du technicien comptable, M. Elias Passo, qui 
quittera son poste le 16 aout.  Un diner de départ est prévu avec l’équipe de la trésorerie. 
 
RÉSOLUTION 2024-172 
En attente de l’analyse des postes à la trésorerie et en guise de soutien au service, il est proposé 
par le conseiller Roger Guimond et appuyé du conseiller Serge Pineault, que Mme Francine 
Thériault soit embauchée temporairement à titre de technicienne comptable pour une période 
d’un mois ou plus, à compter du 16 septembre 2024 et au salaire prévu pour ce poste selon 
l’échelle salariale.       ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

5. CIRCUIT MOTOCROSS SAINT-QUENTIN 
RÉSOLUTION 2024-173 
Il est proposé par le conseiller Alain Martel et appuyé du conseiller Patrick Jean, qu’une 
commandite de 1 000,00 $ soit remise au Circuit Motocross Saint-Quentin pour le Championnat 
de motocross – Série SXQC Supercross Québec les 31 aout et 1er septembre prochain.   
          ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

6. FONDS POUR ACCÉLÉRER LA CONSTRUCTION DE LOGEMENTS 
Le Conseil souhaite transmettre à la firme Fairview Consultants le dossier de la candidature de 
la Ville au Fonds pour Accélérer la construction de logements en vue du projet d’aménagement 
des conduits du service d’eau et égouts. Toutefois, les tarifs honoraires de cette firme sont 
requis au préalable, advenant que le projet soit approuvé ou refusé par le programme.  
 

7. PETITION RELIÉE AU PONT DU CHEMIN DONNANT ACCÈS AU JARDINE BROOK 
Suite à la requête présentée par M. Jean-Daniel Dufour relativement à une lettre d’appui pour 
le remplacement ou l’entretien du pont et du chemin donnant accès aux deux endroits 
récréatifs du Jardine Brook, soit l’emplacement du « 4 milles » et du « 7 milles », le Conseil 
recommande que de plus amples détails soient obtenus avant de rédiger une lettre d’appui. 
 

8. CONTRAT DE SERVICES D’ENTRETIEN POUR SERVICE CANADA 
RÉSOLUTION 2024-174 
Il est proposé par le conseiller Jean-François Martel et appuyé du conseiller Patrick Jean, que 
le contrat d’entretien ménager pour l’édifice Service Canada sis au 193, rue Canada, entre la 
Ville de Saint-Quentin et Mme Antonia Marcela De Sylva Araujo soit approuvé tel que présenté 
pour la période du 1er septembre 2024 au 31 aout 2025.  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

9. LEVÉE DE LA RÉUNION 
La séance est levée à 19 h 46.  
 

____________________________     ___________________________ 
Suzanne Coulombe       Nicole Somers 
Directrice générale-Greffière      Maire  


